
 1 

                                                                                    

 
 
 

 

 

 

 

Le 21 juillet 2016, à 18h30, le Conseil d'Administration de l'Office de tourisme du Cambrésis 
s'est réuni à Cambrai, à la maison Espagnole sur convocation de son Président, Monsieur 
Jean-Pascal Lerouge, habilité à cet effet. 
 
Etaient présents : 
Jean-Pascal LEROUGE, Président, Vice-président de la Communauté d’agglomération de 
Cambrai 
Jean-Paul CAILLIEZ, Vice-président, Vice-président tourisme de la Communauté de 
communes du Caudrésis et du Catésis 
Florence ALBARET, ville de Cambrai, 
Jean BEGUIN, Vice-président, Pays du Cambrésis 
Marc LANGLAIS, maire des Rues des Vignes 
Gérard LENOBLE, CCCC 
Nicolas LESTRINGUEZ, Ste Lestringuez 
Sandrine CHATELAIN, La Rose laitière, maison d’hôte et gîte  
Damien TARGET, Société ALM  
Fréderic WAUTERS, Hotel N  
Jacky DUMINY, Maire d’Ors 
Sylviane MAUR, Maire de Bantouzelle  
Delphine JOUVENEZ, Directrice 
Etaient excusés : 
Alain BATTERMAN 
Patrice DEPARPE, musée Matisse du Cateau Cambrésis 
Liliane DURIEUX, Présidente d’honneur 
Marc CARPENTIER, CCPS, pouvoir à Sandrine CHATELAIN 
Philippe GORZINSKI, hôtel Beatus 
Anne-Sophie MERY-DUEZ, Secrétaire 
Jacques LEGENDRE, Vice-président, Sénateur, Vice-président de la Communauté 
d’Agglomération de Cambrai 
Michel LEGRAND, donnant pouvoir à Damien TARGET 
Pascale PANIEN, Le Mouton blanc  
Katel PALLX, musée des dentelles de Caudry 
 
 
Il a été établi une feuille d'émargement signée par les membres présents en leur nom propre 
ou en leur qualité de mandataire. Celle-ci est annexée au présent procès-verbal. 
 
Le Conseil d'Administration était présidé par Monsieur Jean-Pascal LEROUGE, habilité à cet 
effet.  
 
Plus de la moitié des administrateurs étaient présents ou représentés. Le Conseil 
d'Administration a donc pu valablement délibérer, conformément à l’article 19 de ses statuts.  
 
L'ordre du jour a été rappelé par le Président : 
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1. Election du Bureau 
2. Questions diverses 

 
La séance est ouverte à 18h50 
 

 
Préambule : 
 

 
Jean Pascal Lerouge, président, remercie les membres présents et explique que suite à 
notre AG du mois de mai, il était obligatoire que le conseil se réunisse à nouveau pour 
l’élection du bureau. 
Un conseil d’administration complet sera organisé en septembre. 
 
Avant l’élection, JPL, souhaite faire part au conseil, de sa visite à Solesmes avec Delphine 
Jouvenez. 
En effet, le président de la CCPS a souhaité rencontrer le président afin de faire un point sur 
les actions envisagées par l’OTC sur le Solesmois. En effet, la CCPS doit se positionner sur 
sa compétence tourisme dans le cadre de la loi NoTRE. 
JPL a sollicité Delphine Jouvenez afin d’établir une convention d’objectifs et de moyens liant 
l’OTC et la CCPS, beaucoup plus détaillée que celle existante. 
 

1. Election du Bureau 

 
Au vue de L’article 6 des statuts modifiés lors de l’AG du 15 juin 2016, le bureau est 
composé de 6 personnes maximum. 
Après avoir fait la proposition au conseil des membres qui ont fait acte de candidature et 
sans nouvelle candidature, le bureau a été élu à l’unanimité. 
 
Le nouveau bureau élu pour 3 ans, se compose des membres suivants : 
 
 
PRESIDENT : Jean Pascal LEROUGE 
VICE PRESIDENT : Jean Paul CAILLIEZ 
TRESORIER : Alain BATTERMANN 
SECRETAIRE : Sylviane MAUR 
 
PRESIDENTE D’HONNEUR : Liliane DURIEUX 
 
 
 Jean BEGUIN, demande au président s’il est envisagé d’inclure dans le bureau un membre 
du solesmois ; JPL assure justement que la place restante leur  est destinée. La convention 
future entre les 2 parties sera sans doute un bon levier à l’intégration de la CCPS dans le 
bureau. 

 
2. Delphine Jouvenez prend ensuite la parole pour faire un 1er point sur le bilan financier 

à fin juin, bien qu’un bilan saisonnier complet sera détaillé lors du CA de septembre. 
 
 

3. Question et remarques diverses 
 

 Remarques/suggestions de Fréderic WAUTERS  
- Améliorer le pass musée en incorporant une visite des souterrains 
- Proposer une clé USB aux hôteliers avec toute une série de photos, films 

promotionnels…. Pouvant être projetés sur les écrans tv des réceptions 
d’hôtels 
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 Remarques/suggestions de Sandrine CHATELAIN 
Fortement intéressée par le WIFI territorial, demande de diagnostic pour 
connaitre les modalités. 
 
Des ateliers pourraient être organisés pour présenter le Wi fi territorial 
 

 Remarques/suggestions de Sylviane MAUR 

 
Intégrer les statistiques du musée de Bantouzelle dans le bilan de 
fréquentation touristique saisonnier. 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 19h40. 
 
 

A Cambrai,  le 22 juillet 2016 
 
 
Le Président de séance     Le Secrétaire de séance  

 

Jean-Pascal LEROUGE    Sylviane MAUR 


